

Gruselparty-Bastelidee: Gruselige Teelichter

Dafür brauchst du: Gips, Wasser, ein leeres Gurken- oder Marmeladeglas, schwarze Bastelfarbe, Pinsel und Handschuhe

Etwas Gips mit Wasser vermischen und zu einer flüssigen Masse rühren. Schutzhandschuhe anziehen und los geht's:

Mit einer Hand das Gurkenglas von Innen halten. Mit der anderen Hand die weiße Gipsmasse auf der Glas-Außenseite verteilen, sodass das Glas rundum mit einer weißen Schicht benetzt ist.



Jetzt muss der Gips auf dem Glas trocknen (ca. 15 Minuten). Ist alles getrocknet und fest, können gruselige Geistergesichter mit schwarzer Bastelfarbe auf die Gurkengläser gemalt werden.

Nochmal trocknen lassen und danach ein Teelicht in das Innere des Glases platzieren. Kerze an, Licht ab und der Gruselspuk kann beginnen!